



Waldtag

Die Lehrer der Klasse 4a haben am 28.9.2020 eine Försterin bestellt, die uns etwas über den Wald erzählen kann. An der Bruhmstraße ist sie dann mit dem Auto gekommen. Es gab 5 Stationen. An der ersten Station haben wir Felle erraten. Bei der zweiten Station sollten wir puzzeln. Beim Saugarten, der dritten Station, wurden wir aufgefordert noch einmal zu puzzeln, aber diesmal mit einem Wettrennen. Es war sehr lustig. Etwas später sollten wir Bäume abhören. Man hörte rauschen. Die Bäume nehmen CO₂ auf und wandeln es in Sauerstoff um. Danach gingen wir langsam zurück zur Schule.

Leif 4a